



Codelco y los sindicatos de Chuqui ponen en marcha el trabajo del Pacto Estratégico

ALIANZA. Directorios del Sindicato 1, 2, 5, Chuquicamata y Minero reafirmaron el esfuerzo conjunto con la administración, para asegurar el futuro de la cuprera.

La administración de Codelco Chuquicamata, junto a los directorios de los sindicatos de trabajadores 1, 2, 5, Chuquicamata y Minero, revalidaron y pusieron en marcha las mesas de trabajo del Pacto Estratégico, que busca avanzar de manera conjunta y colaborativa hacia una división más competitiva y rentable, poniendo a las personas al centro de las decisiones y acciones.

“Firmar este pacto nos permite de mejor manera, generar lazos para establecer mesas técnicas donde podamos avanzar por un Chuqui más seguro, más productivo, más eficiente y, sobre todo, que genere la mayor cantidad de excedentes para todos los chilenos”, explicó, sobre este esfuerzo, el gerente general de Chuqui, René Galleguillos.

Una alianza que permite enfrentar los próximos desa-

fíos, con una participación activa de los trabajadores en la toma de decisiones, a través de la representación que ejercen sus sindicatos. En ese sentido, la presidenta del Sindicato N°5, Yasna Barraza, dijo que “esto radica en una participación real de nuestros trabajadores a través de la dirigencia sindical. La historia nos ha mostrado que su participación ha sido muy relevante y logra acuer-

dos comunes. Esto tiene que ser un espacio de diálogo, de encuentro, donde podamos converger los objetivos de la división y la Corporación”.

Por su parte, el gerente de Gestión de Personas, Claudio Pérez, expresó su esperanza e invitó al trabajo colaborativo para alcanzar el éxito: “Los invito a firmar, sino también a un compromiso de juntar las mesas y construir el futuro”, dijo.



LA DIVISIÓN CHUQUICAMATA TIENE CINCO SINDICATOS DE TRABAJADORES.

“Vamos a conformar las mesas de convergencia técnica y abordar temáticas que están definidas en el documento de este pacto estratégico, como son sustentabilidad, seguri-

dad, competitividad y capital humano”, agregó, por su parte, el presidente del Sindicato N°1 y título de la Federación de Trabajadores del Cobre (FTC), Héctor Roco.